

Coupe latine, jusqu'à vendredi. Une grande épreuve internationale

Pour la première fois, la Coupe Latine de course d'orientation fait étape en Bretagne. Un millier d'orienteurs seront au rendez-vous, à partir d'aujourd'hui à Scaër, puis demain et vendredi à Quimperlé.



Photo DR

François Gonon (Haut Jura), 3^e du championnat du monde longue distance en 2011, sera l'un des grands favoris.

Événement inédit en Bretagne, la Coupe Latine de course d'orientation vivra trois étapes en sud-Finistère : aujourd'hui dans la forêt de Coat Loc'h à Scaër, demain dans les rues de Quimperlé et vendredi dans la forêt de Carnoët près de Quimperlé.

Les trois étapes mobiliseront plus d'un millier d'orienteurs parmi lesquels les meilleurs Français mais aussi des champions venus de Belgique, Espagne, Roumanie, Uruguay et Paraguay.

Une quinzaine de catégories seront engagées suivant le niveau des orienteurs. La catégorie A présentera des champions renommés de la discipline comme François Gonon (Haut Jura), 3^e du championnat du monde longue distance en 2011, et Lucas Basset (Rillieux La Pape), champion du monde junior en 2011.

Des jeunes comme Célestin Crespin (Tours), Théo Fleurent (Annecy) et Benjamin Lepoutre (Douai)

ont aussi représenté la France aux championnats du monde. Trois épreuves seront disputées en autant de jours.

Redoutable coureur et fin stratège

Aujourd'hui, il s'agira d'une moyenne distance à Coat Loc'h (Scaër), course d'environ 35 minutes avec 26 balises à retrouver à l'aide d'une carte au 1/1000 qui ne sera donnée aux orienteurs qu'au moment du départ.

Athlètes de haut niveau, les meilleurs sont de redoutables coureurs à pied. Mais les jambes ne suffisent pas, il faut aussi être un fin stratège pour choisir le chemin le plus rapide d'une balise à l'autre (celui-ci étant très rarement le plus court...).

Demain, il s'agira d'une course urbaine en format sprint (environ 15 minutes et 20 balises) dans les rues de Quimperlé, ville aux forts dénivelés et aux nombreuses ruelles qui se prêtent à ce sport.

L'épreuve longue distance (environ 1 h 45 et 27 balises) sera disputée vendredi dans la forêt de Carnoët, l'un des terrains de jeu préférés des orienteurs bretons.

Les épreuves organisées par les clubs de Quimper et Lorient seront aussi un bon moyen de promouvoir ce sport en plein essor originaire des pays nordiques. Des épreuves « découvertes » seront aussi proposées aux néophytes.

LE PROGRAMME

Aujourd'hui à Scaër (forêt de Coat Loc'h) : départ de 10 h à 13 h pour un format moyenne distance (environ 30 minutes de course).

Demain à Quimperlé (en ville) : départ de 10 h à 13 h pour un format sprint (environ 15 minutes).

Vendredi à Quimperlé et Clohars-Carnoët (forêt de Carnoët) : départ de 10 h à 13 h pour un format longue distance (environ 1 h 45).